

中国5県からのお願い！

～新型コロナウイルス感染症を予防しながら
大切なお盆・夏休みシーズンを過ごすために～

新型コロナウイルスの新規感染者が再び増加しています。
次のことについて、皆様の御協力をお願いします。

お盆の過ごし方をみんなで考えよう！

- あなたの家族、親戚、友人には、身近な人からの感染に不安を感じている方がいるかもしれません。ふるさとへの帰省について、もう一度家族と相談してみてください。

うつらない、うつさない努力を！

帰省先でも、旅行先でも感染予防を引き続き徹底しましょう。

- 体調に不安があるときは帰省や旅行をやめる。
- 居住地や目的地の自治体が出す最新情報を確認する。
- 感染防止対策（「3つの密」の徹底的な回避、マスク着用、手洗い・咳エチケット、人ととの距離確保等）を徹底する。
- 夜の繁華街など「3つの密」が重なるリスクが高い場所への出入りを控える。特に帰省前は気を付ける。
- 帰省後、ご高齢の方と会うときは、食事など特にリスクの高い場面における感染防止対策を徹底する。
- 感染対策が行われている施設を利用し、感染リスクを避ける。
- 旅行される方は「新しい旅のエチケット」を実践する。
- 「接触確認アプリ（COCOA）」などをインストールする。

お出掛けするなら安心な近場で楽しもう！

- 夏休みシーズンの観光は、安心な近場で過ごしませんか。県内や隣接県での旅行を楽しむことは、厳しい時期を強いられている地元の観光関連業者の応援になります。

令和2年8月3日

中国地方知事会
鳥取県知事 平井伸也
島根県知事 丸山達隆
岡山県知事 伊原木太彦
広島県知事 湯崎政嗣
山口県知事 村岡英嗣